

# EDITO



Karine Goetgheluck, Directrice du CeFAP



Lorsque l'on choisit un métier qui touche au soin, nous attaquons nos formations initiales avec entrain et détermination. Les chemins sont souvent ardues et l'obtention d'un diplôme est un aboutissement. **Sur le terrain, ensuite, on se confronte à la réalité, aux grandes joies comme aux grandes difficultés, voire aux contradictions.** Ce qu'on nous demande de réaliser ou d'accompagner est parfois éloigné de nos aspirations.

**Le système actuel est complexe et parfois heurtant.** S'il est nécessaire d'en parler et de chercher des solutions, il ne faut pas pour autant oublier qu'on peut aussi agir directement pour soi.

Il en va de la santé et de la sécurité des parents comme des enfants, mais aussi de la nôtre en tant que professionnels, intervenant dans **cette période de grande fragilité émotionnelle et de bouleversements intenses qu'est la périnatalité.**

Pour bien prendre soin des autres, il est nécessaire d'être soi-même dans de bonnes conditions. Pour cela, il est indispensable de se former, de manière continue afin de **construire ses propres ressources.**

**Depuis plus de 20 ans,** notre Centre de Formation élabore des parcours à multifacettes permettant de trouver ou de renforcer ce qui vous est utile dans votre pratique professionnelle.

Notre objectif : allier la transmission de connaissances à la capacité de mettre en œuvre concrètement les apprentissages. **Notre philosophie basée sur l'Approche centrée sur la personne est un socle ressource** pour être en capacité d'accueillir et d'agir face à toute situation rencontrée.

Nous attachons également beaucoup d'importance à travailler ensemble, à **créer des synergies**. Au-delà de la nécessaire qualité des contenus et d'une pédagogie innovante, partager avec les multiples intervenants compétents, dans des groupes pluridisciplinaires est une opportunité pour **mieux interagir et collaborer ensemble**.

Prendre soin des futurs et jeunes parents, **contribuer à leur sécurité émotionnelle, physique et psychique**, leur permettra de déployer toute l'énergie et les compétences nécessaires pour accompagner leur-s enfant-s sur leur chemin de vie.

Au plaisir de vous rencontrer !



Crédit photo Philippe Gillotte